



GARDA MEDIA

Babinsa Koramil 0829/12 Modung Berikan Materi Wawasan Kebangsaan Pada Siswa

AHSAN - BANGKALAN.GARDAMEDIA.ID

Dec 3, 2022 - 20:59



Giat kepramukaan di Koramil 0829/12 Modung

BANGKALAN, - Kegiatan Pramuka Saka Wira Kartika yang dilaksanakan di Halaman Koramil 0829/12 Modung diikuti pelajar dari Kecamatan Modung, Kabupaten Bangkalan. Dalam pelaksanaan kegiatan Pramuka Saka Wira Kartika tersebut, para kakak Pembina yang merupakan Babinsa Koramil 0829/12 Modung memberikan beragam materi, salah satunya adalah materi Wawasan kebangsaan (Wasbang) yang disampaikan pada Sabtu (03/12/2022).



Pemberian materi wawasan kebangsaan disampaikan oleh Sertu Syahrir serta tiga kakak pembina lainnya, yakni Sertu Irfani, Sertu R Hartono dan Peltu Joko E. S. Pemberian materi wasbang merupakan bentuk kepedulian terhadap generasi penerus bangsa yang akan melanjutkan kepemimpinan di masa mendatang.

Babinsa Koramil 0829/12, Sertu Syahrir, usai menyampaikan materi menuturkan, "Selain pemberian materi wawasan kebangsaan, kami sebagai kakak Pembina, kami ingin mengenalkan materi- materi saka Wira Kartika yaitu materi matra darat." Tuturnya.



"Materi matra darat yang pertama adalah Navigasi Darat, yang ke dua tentang pioneering, ke tiga mounteneering, yang ke empat tentang Survival dan yang ke lima tentang PPGD. Artinya, di dalam Saka Wira Kartika ini kami ingin menumbuhkembangkan, Melatih kepemimpinan, membentuk karakter adik-adik generasi muda. Kemudian harapan kami, skill, keilmuan tentang matra darat ini,

adik-adik akan tumbuh kembang dan menjadi taruna- taruna muda pengganti generasi kami. Yang nantinya mendapatkan generasi muda, generasi penerus bangsa yang berkualitas, yang Berbobot, yang berkarakter untuk membela Nusa dan Bangsa.” Sambungnya.

Sertu Syahrir mengaku bahwa kakak – kakak pembina, baik dari Kwarcab maupun gugus depan (gudep) bertekad untuk membentuk karakter adik-adik yang berwawasan kebangsaan. Bela negara dan berkarakter keilmuan di matra darat. (*)